



## Représentations des chorales des collèges des 4B

publié le 23/05/2018

Voici un [extrait](#) de la répétition du 1er mars 2018 qui va réunir, lors de 2 concerts prévus le 7 juin à 20h00 à la salle des vieux chais à Blanzac, et le 8 juin, au château de Barbezieux, les chorales de Baignes, Blanzac et Barbezieux ainsi que les ateliers instrumentaux du conservatoire de Barbezieux qui assureront les parties d'accompagnement.

Les choristes ont travaillé à raison d'une heure hebdomadaire sur ce projet en collaboration avec Franco éducus et l'intervention d'une artiste qui nous présentera plusieurs chansons de son répertoire en première partie. Son expérience en tant que chanteuse professionnelle n'a fait que nourrir le travail de nos choristes que nous vous invitons à venir encourager lors de ces représentations.

Préférez le jeudi soir si vous êtes nombreux, la jauge du château de Barbezieux étant plus restreinte. Merci et à très bientôt,

Musicalement,

Christelle MOURoux



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.